



"ALA VOLADORA". Washington, abril 21 (AP-cablefoto). Dibujo artístico del bombardero invisible B-8, parecido a un "ala voladora", proporcionado ayer por el Pentágono. Su primer

vuelo oficial de práctica será en el Otoño de este año, saldrá de Palmdale, California, a la "Base Edward", de la Fuerza Aérea, California, donde será sometido a intensas pruebas.

Régimen sandinista llama a su Embajador en los EU

Managua, abril 21 (UPI). El gobierno de Nicaragua dijo hoy que ha llamado a su Embajador en Estados Unidos para efectuar consultas sobre el envío de ayuda estadounidense a los Contras.

Un vocero de la Cancillería dijo a UPI que el

embajador Carlos Tunnerman partiría de Washington inmediatamente. "El embajador está retornando para hacer consultas con el presidente Daniel Ortega sobre la situación de la ayuda estadounidense enviada a los Contras en

—Pasa a la página 40—

Cámara de EU aprueba Ley de Reforma Comercio Externo

Washington, abril 21 (UPI). La Cámara de Representantes ignoró hoy las amenazas de veto del presidente Ronald Reagan y aprobó por mayoría abrumadora una Ley de Reforma del Comercio Exterior para abrir los mercados mundiales y frenar abusos comer-

ciales extranjeros contra Estados Unidos.

Los diputados aprobaron la ley, que incluye una controvertida obligación de pre-aviso para despedidos y cierres de plantas, por 312 a 107 y la enviaron al Senado para que éste decida so-

—Pasa a la página 40—

Represión deja unos 100 muertos en Birmania

Bangkok, abril 21 (AP). La represión brutal de recientes disturbios en Birmania, en los que murieron aparentemente unas cien personas, ha creado también aparentemente pugnas en la jefatura del país, según informaron hoy fuentes diplomáticas.

Varios días de desórdenes estudiantiles culminaron el pasado 18 de marzo con disturbios anti-gubernamentales en el centro de Rangún, que fueron sofocados rápidamente por la policía y el ejército.

Aún cuando el gobier-

—Pasa a la página 40—



EN PANAMA. Chorrera, Panamá, abril 21 (AP-Cablefoto). Dos ciudadanos panameños cultivan vegetales en un predio frente al edificio de la Fuerza de la Defensa en esa ciudad, ubicada a 60 kms. de la capital. Los vegetales que se cosechen, serán utilizados para paliar el actual déficit alimentario.

Abordan en Rusia situación de C.A.

Moscú, Abril 21 (AP). El ministro de Relaciones Exteriores soviético Eduard Shevardnadze y el secretario de Estado norteamericano, George Shultz, continuaron hoy una serie de reuniones con vistas a la cumbre de Moscú, y hubo indicios de que entre los conflictos regionales tratados está la situación en Centroamérica y Nica-

ragua.

Shultz llegó hoy a Moscú para sostener una serie de reuniones con su colega soviético, con vistas a la reunión cumbre entre el secretario general del Partido Comunista de la Unión Soviética, Mikhail Gorbachev, y el presidente norteamericano Ronald Reagan, a celebrarse en Moscú entre el 29 de mayo y el 2 de junio.

Guerra civil en Angola ha costado \$100 mil millones

Lisboa, abril 21 (DPA). La guerra civil que asola desde hace doce años a la antigua colonia portuguesa de Angola, ha costado hasta el momento unos 100,000 millones de dólares al país, declaró hoy en la Isla de Madeira el embajador angoleño

en Portugal, Mawete Baptista.

Desde la independencia de Angola en 1976, no ha habido ni un solo día de paz, señaló Baptista, agregando que su país, con ocho millones de habitantes, no tiene aspira-

—Pasa a la página 77—

Aunque no se anunció acuerdo alguno sobre temas específicos, se anunció que ambos funcionarios habían tratado una serie de temas referentes a los derechos humanos y a conflictos regionales "en una atmósfera constructiva", a la luz de la distensión creada por los recientes acuerdos firmados en Ginebra pa-

—Pasa a la página 77—

Guardias de EU disparan contra intrusos en Panamá

Washington, Abril 21 (UPI). El Pentágono afirmó hoy que guardias militares estadounidenses dispararon contra "intrusos" en instalaciones castrenses de Estados Unidos en Panamá en dos ocasiones esta semana.

El vocero del Pentágo-

no, Dan Howard, dijo que no hubo bajas estadounidenses en los dos incidentes, uno de los cuales ocurrió casi a medianoche del martes, y el otro a las ocho de la noche del miércoles.

Howard dijo que en el primer incidente en el

—Pasa a la página 29—

Explosión en autobús deja 22 muertos en Tailandia

Bangkok, abril 21 (UPI). Por lo menos veintidós personas, incluyendo varios niños, murieron y otras 17 sufrieron quemaduras de gravedad luego que una explosión envolvió en llamas un autobús con más de 40 personas a bordo, informaron hoy las autori-

dades.

"Uno de los heridos en el incendio murió hoy en un hospital, aumentando a 22 el número de muertos", dijo el mayor Sunthorn Anonsiriporn de la Estación Policial de Nakhorn Ratchasima a 210 kilómetros al Noreste de

—Pasa a la página 40—

E.U. autoriza entrega de alimentos a los Contras

Washington, Abril 21 (DPA). El Departamento de Estado autorizó la entrega de casi tres toneladas de alimentos a los rebeldes antisandinistas que se encuentran en Honduras, pese a las objeciones del gobierno nicaraguense, confirmó hoy el Departamento de Estado.

La portavoz de la cartera, Phyllis Oakley, declinó comentar los detalles de la operación, pero dijo que los "contras" estaban desesperadamente necesita-

dos de comida. El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, dijo ayer que la ayuda violaba el acuerdo político con los rebeldes, concretado en Sapoá, Nicaragua. Funcionarios de la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (AID) — encargada de entregar a los rebeldes los casi 18 millones de dólares en comida, ropas y medicinas autorizados por el Congreso —, dijeron que la prime-

—Pasa a la página 41—



ASALTO. Los Mochis, México, Abril 21 (AP-Cablefoto). Seis pistoleros intentaron asaltar esta mañana un banco comercial en esta ciudad, tomando más de 40 rehenes, dieron muerte a 4 e hirieron a diez. Posteriormente se dieron a la fuga, protegiéndose con miembros de la Cruz Roja de México.